



Nicht gleich wegwerfen...

Was ist PC - Revival?

Ältere Hardware, die ärgerlicherweise immer langsamer wird, erhält mit dem Betriebssystem Linux wieder hohe Geschwindigkeit bei voller Funktionstüchtigkeit. Linux hat eine intuitiv zu bedienenden Oberfläche, so dass der Umstieg nicht allzu schwierig ist. Eine Schulung dafür ist nach Bedarf ebenfalls möglich.

Warum nicht gleich einen neuen PC?

Je länger ein Gerät läuft, umso geringer ist der Verbrauch der begrenzten Ressourcen. Die Idee ist im Repair-Cafe entstanden, ist aber zeitlich im Rahmen des Repair-Cafes nicht gut durchführbar, deshalb die Auslagerung des PC-Revivals zu anderen Zeiten.

Wer machts?

Mitglieder des Repair-Cafes, die sich auf Linux und seinen Einsatz auf älteren Geräten spezialisiert haben.

Wie läuft es ab?

Das Betriebssystem kommt fix und fertig auf einer SSD – Platte. Damit ist der Wechsel des Betriebssystems in relativ kurzer Zeit möglich. Anmeldung erfolgt über **Gerhard Blaschke (pc-revival@ro-aising.de)**, mit Angabe der Rechnertyps und des derzeitigen Betriebssystems.

Wieviel kostet die Wiederbelebung?

Die SSD-Platte kostet je nach Kapazität derzeit 50 -100 €. Für den Einbau werden 30 € berechnet.

